

13 octobre 2023

## **Le point de l'ASIG sur l'évolution des prix du gaz de cette semaine**

*Les prix du gaz accusent une forte augmentation cette semaine. Voici le point de l'ASIG à ce propos:*

Les prix du gaz ont augmenté cette semaine d'environ 25 % pour friser la barre des 50 euros par mégawattheure sur les marchés européens. Cette envolée s'explique par la conjonction de deux événements, d'une part une fuite affectant un gazoduc reliant la Finlande à l'Estonie, présumée être un sabotage, et, d'autre part, la fermeture d'un gisement gazier en Israël. Ces événements ont agité le marché. Sur le fond, nous rappellerons ici que les prix du gaz sont volatiles et le resteront. Toutefois, la situation actuelle des prix sur les marchés gaziers correspond certes à une détente par rapport à l'année précédente, mais la vigilance reste de mise. La volatilité des prix sur les marchés spot et sur les marchés à terme reflète le climat d'incertitude régnant sur la sécurité de l'approvisionnement. Malgré l'augmentation de cette semaine, les prix de gros sont de loin inférieurs au niveau de l'hiver dernier. Pour rappel, ils avaient alors dépassé la barre des 300 euros par mégawattheure. Côté positif, on relèvera que les stockages gaziers européens sont remplis à plus de 97 %. Le niveau de stockage actuel est donc excellent, comparé à son évolution historique.